



“China impulsa activamente esfuerzos para reducir la brecha digital con un enfoque abierto”

Description

Mientras algunos países continúan empeñados en adjudicarse una supuesta hegemonía tecnológica mediante bloqueos y normas exclusivas, Pekín “está impulsando activamente esfuerzos para reducir la brecha digital con un enfoque abierto y cooperativo”, escribe el diario chino ‘Global Times’.

Lo anterior, según el medio, se refleja en la Conferencia Mundial de IA y en la Reunión de Alto Nivel sobre Gobernanza Global de la IA 2025, que se celebrará entre el 26 y el 28 de julio.

Bajo el lema Solidaridad en la era de la IA”, el evento subraya la urgencia de abordar los desafíos globales con soluciones de la misma naturaleza.

“Como motor principal de la nueva era de la revolución tecnológica y la transformación industrial, la IA está transformando profundamente el panorama del desarrollo global”, se lee en la nota.

“Si bien esta tecnología crea enormes oportunidades de desarrollo, también plantea desafíos globales como las normas éticas, la gobernanza de la seguridad y la brecha digital, lo que impulsa a la comunidad internacional a prestar una atención sin precedentes a las cuestiones de gobernanza de la IA”, añade.

Al respecto, asegura el medio, China ha adoptado un enfoque abierto y cooperativo, con énfasis en la inclusividad y el progreso compartido, que se remonta a la Iniciativa Global de Gobernanza de la IA de octubre de 2023.

A través de esta iniciativa, el gigante asiático promueve que los países equilibren desarrollo y seguridad, fomenten el consenso mediante el diálogo y la cooperación, además de que establezcan mecanismos de gobernanza abiertos, justos y eficientes que impulsen un futuro compartido.

El 24 de julio, Estados Unidos presentó su plan de acción de IA, que consiste en diversas iniciativas y políticas que buscan consolidar al país como líder mundial en el rubro. Entre otras cosas, el paquete propone restringir las exportaciones de equipos estadounidenses de IA y limitar la difusión de modelos chinos de inteligencia artificial.

Para el Global Times, lo anterior refleja “una mentalidad de suma cero que trata la tecnología como un arma en lugar de un bien público” y va en contra de la tendencia de cooperación científica y tecnológica.

Por ello, el medio defiende que el “futuro de la IA nunca debería convertirse en una herramienta para que unos pocos

países mantengan su hegemonía”.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl